
Y  POR  FIN  LLEGÓ  EL
TRANSPORTE  A  CORREOS  DE
CUBA…
Con la presencia de Carlos Asencio Valerino, presidente de Correos de Cuba y
otros miembros del Consejo de Dirección de este Grupo Empresarial, en horas de
la mañana de este lunes sesionó la Asamblea de Balance Anual de la Empresa de
Correos Guantánamo. El balance se inició con una ceremonia oficial, en la Plaza
de la Revolución Mariana Grajales, donde Asencio Valerino hizo entrega del nuevo
transporte  chino  asignado  a  la  Empresa  de  Correos  guantanamera,  que
contribuirá decisivamente a la mejora del servicio de la prensa, y a lograr una
mayor calidad en la distribución y entrega en destino de los envíos postales y
otros servicios que brinda el correo en esta oriental provincia, incluyendo en las
zonas montañosas y de difícil acceso.Todas las provincias del país ya trabajan en
la puesta en marcha de esta nueva técnica
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